



Pièces	10 Pièces
Superficie	290 m²
Référence	4030
Prix	2 750 000 €

Morzine

Maison à vendre (74110)

Superbe chalet rénové de 6 chambres avec appartement supplémentaire de 2 chambres, au centre de morzine propriété rare sur le marché ! Propriété exceptionnelle au cœur du centre de morzine avec un grand jardin. Une voiture ou un bus n'est pas nécessaire pour accéder aux remontées mécaniques, aux bars, aux restaurants et aux magasins. Située sur une route secondaire très calme de morzine, cette fabuleuse propriété a été récemment rénovée avec un très haut standing. Le chalet et le jardin sont orientés du sud-est à l'ouest, ce qui permet de profiter d'un maximum d'heures d'ensoleillement en ...

Stunning renovated 6-bedroom chalet with additional 2-bedroom apartment, central morzine exceptional property in the heart of central morzine which has a large garden aswell. A car or bus is not needed from the location for the mountain lifts, bars, restaurants and shops. Situated on a very quiet back road of morzine this is fabulous property which has been recently renovated to a high standard. The chalet and garden face south east to west which allows maximum sunshine hours throughout winter and summer. It has fantastic views of the pleney ski slopes and nyon mountain. This area is highly ...

MORZINE IMMOBILIER

210 RTE DE LA PLAGNE - 74110 MORZINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

